

Lac Saint-François

Opération arrachage réussie

Benoit Guérin

Samedi le 27 octobre dernier, malgré une température maussade et particulièrement froide, au Lac Saint-François, près de 80% des citoyens riverains, une soixantaine d'étudiants bénévoles de l'Académie Lafontaine et 7 membres des scouts de Prévost et Bellefeuille ont procédé à l'arrachage de la myriophylle, cette algue envahissante constituant un véritable fléau.

Rappelons qu'afin de se débarrasser de cette algue, on a abaissé le niveau du Lac Saint-François et l'on compte sur l'hiver pour faire geler les plantes que l'on a pas pu arracher et s'en débarrasser du même coup.



Les bénévoles pataugeant dans la vase ont ramassé des dizaines de sacs «verts», et emplis plus de deux conteneurs à déchets fourni par la municipalité de Prévost. Devant l'ampleur de la tâche certains ont regretté de ne pas avoir disposé de plus de matériel mécanique pour accélérer et faciliter l'arrachage.

En ce sens, les organisateurs tiennent à remercier Moto-Sport St-Jérôme qui a fourni à des citoyens un véhicule tout terrain qui s'est avéré fort utile.

L'on pourra sans doute au printemps, avoir une bonne idée du résultat de cette corvée et vérifier si le gel aura produit l'effet escompté.

La tâche était gigantesque et les citoyens ont bien répondu à l'appel. C'est là un bel exemple du dynamisme de notre communauté où des citoyens prennent leur environnement en charge.

D'après les organisateurs, ce n'est que le début des interventions visant à améliorer l'environ-

nement du Lac Saint-François et notre qualité de vie collective. On prévoit dans le futur des plantations de végétaux pour régénérer les berges du lac et diverses autres interventions en environnement, plan d'eau qui soulignons le héberge une faune somme toute diversifiée (castor, héron, poissons, etc...) qu'il y a lieu de protéger. Un comité a été mis sur pied pour poursuivre cette démarche durant la saison hivernale dans le but d'améliorer la situation du lac.



La Semaine québécoise de la citoyenneté

Du 19 au 23 novembre 2001



Les Rendez-vous québécois de la citoyenneté

Au cours des prochains jours, le gouvernement du Québec reconnaîtra de façon particulière la contribution de citoyens et d'organismes à la vie démocratique.

C'est à travers la Semaine québécoise de la citoyenneté, premier événement des Rendez-vous québécois de la citoyenneté, que je convie les Québécoises et Québécois de toutes origines à se réunir autour de certaines valeurs essentielles de notre société : le respect de la diversité, la tolérance et la solidarité.

Bonne Semaine québécoise de la citoyenneté!

Le ministre des Relations avec les citoyens et de l'Immigration,

Joseph Facal



Relations avec les citoyens et Immigration

Québec